

# POLRES

## Patroli Malam Polsek Sukagumiwang Himbau Remaja Untuk Hindari Kegiatan yang Berisiko

Indramayu - [INDRAMAYU.POLRES.ID](http://INDRAMAYU.POLRES.ID)

Jul 29, 2023 - 15:49



*Patroli Malam Polsek Sukagumiwang Himbau Remaja Untuk Hindari Kegiatan yang Berisiko*

Indramayu - Personil Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli malam sebagai bagian dari upaya pencegahan kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah hukumnya. Jumat (28/07/2023)

Dalam patroli tersebut, petugas polisi juga memberikan himbauan kepada para remaja yang tengah berkumpul di area publik.

Kegiatan patroli malam ini merupakan bagian dari program rutin Polsek Sukagumiwang dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.

Dalam patroli tersebut petugas berkeliling ke sejumlah tempat yang sering dijadikan tempat nongkrong remaja pada malam hari.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri mengungkapkan bahwa himbauan kepada para remaja bertujuan untuk menghindari kegiatan yang berisiko merugikan diri sendiri maupun orang lain.

"Kami menghimbau para remaja untuk tetap menjaga perilaku yang baik dan bertanggung jawab saat berkumpul di tempat umum. Hindari kegiatan-kegiatan yang berpotensi menimbulkan kerusuhan, perkelahian, atau tindakan kriminal," kata KOMPOL G. Sumantri, Sabtu (29/07/2023).

Selain itu, petugas polisi juga memberikan edukasi terkait bahaya penyalahgunaan narkoba dan minuman keras serta dampak negatif dari perilaku meresahkan dan melanggar hukum.

Himbauan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran remaja tentang pentingnya menjauhi hal-hal yang dapat membahayakan diri sendiri maupun lingkungan sekitar.

Kapolsek juga menegaskan bahwa kehadiran polisi dalam patroli malam tidak bermaksud mengintimidasi atau mencurigai remaja.

"Patroli malam kami lakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, termasuk para remaja. Kami ingin menciptakan lingkungan yang kondusif dan bebas dari potensi tindakan kriminal," tambahnya.

Patroli malam oleh Polsek Sukagumiwang akan terus dilakukan secara rutin sebagai bentuk komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selain itu, polisi juga mengajak para remaja dan masyarakat secara umum untuk aktif melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan atau kejadian yang perlu ditindaklanjuti guna menjaga keamanan dan kedamaian bersama.